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Feuerwehr kann helfen 
 
Ich war selbst 20 Jahre im Rettungsdienst tätig und weiß, dass es das Problem der Hilfsfristen 
schon viel länger gibt, als man es jetzt darstellt. Der Rettungsdienst wurde zentralisiert, was 
zu längeren Anfahrtszeiten in die Vororte führte. Die Kassen waren nicht bereit, weitere 
Notärzte zur Verfügung zu stellen, und auch die Feuerwehr hatte mit der Kostendämpfung zu 
kämpfen. Jetzt zeigt die Zusammenarbeit der Feuerwehr mit den Hilfskräften Wirkung: Die 
Fehler wurden transparent. Doch lediglich ein Notarzt und 1,5 Krankenwagen mehr sollen 
kommen. Dabei fehlen in Stuttgart sechs bis acht Rettungswagen und zwei weitere Notärzte! 
Jetzt soll wieder dezentralisiert werden, wozu den Rettungsdiensten aber das Geld fehlt. 
Helfen kann die Feuerwehr: Fünf Feuerwachen gibt es in Stuttgart. Jeder Feuerwehrmann ist 
ausgebildeter Rettungssanitäter, Rettungsassistenten gibt es noch dazu. Gemeinderat, wach 
auf, hier kann man Geld sparen! 
 
Klaus J. Int-Veen, Stuttgart-Degerloch 


